

Volumen I Nº 1 - 1995

Sumario Prólogo ¿Por qué estamos? Editorial: Año 1 Nº1

Reglamento de Publicaciones
Secciones
Comentarios
Manifestaciones cutáneas de la diabetes mellitas
Pautas para el seguimiento del melanoma cutáneo estadio I-II
La macroglosia como signo cardinal del Síndrome de Beckwith
Linfoma de Hodgkin con localización cutánea
Tratamiento de linfomas cutáneos de células T

¿Cuál es su diagnóstico? Algoritmo de tratamiento de linfomas cutáneos de células T

Razonando el diagnóstico

Actualizaciones en dermatología: Angiohisticcitoma de células multinucleadasa

Controversias en Dermatología. Tratamiento de la lepra

Informaciones Útiles: Centro leprológicos de referencia

Volumen I Nº 1 - 1995

Año: 1995 Vol I - Nro.1:30-35

Título: Pautas para el seguimiento del melanoma cutáneo estadio I-II

Autores: Dres. Abel González, Daniel O. Ballesteros, Andrés J. Politi, Mario

Abbruzzese, Juliana Forster Fernández, Rosa Flom, Alberto Woscoff.

Resúmen: El melanoma maligno ha aumentado su incidencia a una velocidad mayor que los demás cánceres del organismo. Se describen las pautas de seguimiento de pacientes con

melanoma maligno cutáneo en estadios I y II que adoptó la sección oncología de la División Dermatología del Hospital de Clínicas "José de San Martín".Las pautas comprenden. El interrogatorio, el exámen físico, los exámenes complemetarios (hemograma, hepatograma con LDH y radiografía de tórax), intervalos entre consultas y el seguimiento de por vida, variables según el espesor de la lesión.

Año: 1995 Vol I - Nro.1:36-38.

Título: La macroglosia como signo cardinal del Síndrome de Beckwith Autores: Dres. Hugo Néstor Cabrera, Fabiana Belaunzaran

Resúmen: Se presenta un paciente con síndrome de Beckwith, recordando las características clínicas dermatológicas y laboratoriales de esta entidad. El paciente tenía macroglosia, onfalocele e hipoglucemia. Consideramos de sumo interés su conocimiento, dado que la macroglosia puede constituir, como en este caso, la llave diagnóstica del mismo.

Año: 1995 Vol I - Nro.1:41-44

Título: Linfoma de Hodgkin con localización cutánea

Autores: Dres. Ricardo Luis Galimberti, Alicia María Kowalczuk, Isabel Hidalgo Parra.

Resúmen: En la enfermedad de Hodgkin el compromiso cutáneo específico es raro. Se presenta el caso de una mujer de 27 años de edad con linfoma de Hodgkin de seis años de evolución, con lesiones papulosas de axila derecha y lesión maculosa eritematoescamosa de mama homolateral, siendo su informe histopatológico: infiltración en piel de linfoma de Hodgkin.